



El pasado 30 de septiembre, estuvimos Maite y yo de ruta por tierras gaditanas, dando una charla sobre la fiscalización del contrato de obras, en un curso organizado por el INAP. La verdad es que lo pasamos fenomenal, el personal del departamento de formación de la Diputación de Cádiz nos trató de foma exquisita, y los asistentes al curso aguantaron a un servidor, a pesar de ser el último ponente del último día de curso, con una paciencia infinita. En fin aunque con retraso, valga nuestro agradecimiento y la firme promesa de regresar, pero con los niños.